

Refrenda SEP reconocimiento a calidad académica de la UACH

Por: Coordinación de Comunicación Social
Publicado: 2010-12-15 14:41:00



Al refrendar por tercera vez consecutiva el 100 por ciento de los programas evaluables reconocidos por su calidad, la Universidad Autónoma de Chihuahua representada por el rector M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz recibió esta mañana el reconocimiento a la "Excelencia Académica" de manos del Secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio.

En ceremonia realizada en la ciudad de México, La Universidad Autónoma de Chihuahua fue reconocida junto con la Universidad Autónoma de San Luis Potosí como las dos instituciones en todo el país que por tercer año consecutivo mantienen el 100 por ciento de sus programas evaluables reconocidos por su buena calidad y entre las 13 instituciones de educación del país con el 100 por ciento de sus programas evaluables reconocidos por su buena calidad.

"La mejora continua de la calidad de los programas es ya un sello distintivo que caracteriza el esfuerzo de numerosas instituciones de educación superior en el país y nuestra Universidad es muestra de ello", afirmó el rector M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz.

Los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), son cuerpos colegiados de diferentes disciplinas, integrados por académicos del más alto nivel de las instituciones de educación superior de todo el país, cuya misión fundamental es evaluar las funciones y los programas académicos que se imparten en las instituciones educativas que lo solicitan y formular recomendaciones puntuales para su mejoramiento, contenidas en los informes de evaluación, que se entregan a los directivos de las instituciones.

Los (CIEES), otorgan el Nivel Uno como máximo reconocimiento a la calidad de los programas académicos evaluados tras un largo proceso que incluye entrevistas con estudiantes, docentes, empleadores, visitas a las unidades académicas y diversos indicadores que la institución debe cumplir para alcanzar tal reconocimiento.

Se considera que los programas evaluados, en Nivel Uno pueden obtener de manera más efectiva su acreditación ante el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES), considerada como la única instancia validada por la SEP para conferir reconocimiento oficial a los organismos acreditadores de los programas académicos que se imparten en este nivel educativo en México.

El rector M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz estuvo acompañado por directores de facultades de nuestra Alma Mater.